

Pronorm – Neue Programme

Faszination Licht

Mittwoch, 20.10.2021

Pronorm hat die vergangenen Monate genutzt, um den Zeitgeist und spürbaren Wandel beim Kochen und Wohnen in spannende Raumkonzepte zu übersetzen.

Roger Klinkenberg, er bildet zusammen mit Thorsten Gössling das Geschäftsführungsduo von Pronorm, ist sich sicher, dass die zunehmende Individualisierung ein wichtiger Motor für Veränderung und für den Wunsch nach neuen Möbeln ist. „Das Zuhause soll Ausdruck des eigenen Lebensgefühls sein – auch und gerade in der Küche, die zum zentralen Dreh- und Angelpunkt im Haus avanciert ist. Wir entsprechen diesem Wunsch nach Individualisierung mit einem außerordentlich umfangreichen Sortiment an Farben, Dekoren, Materialien, Schranktypen und Ausstattungselementen.“ Erweitert wird dieses künftig durch die neue, eingetragene und geschützte Premium-Küchenmarke „i-luminate“.

Zeitloses Design trifft auf technische Finesse

Alleinstellungsmerkmal von „i-luminate“ ist das Beleuchtungskonzept mit integrierter Griffleistenbeleuchtung, die die Schönheit jeder einzelnen „i-luminate“ Küche – der Kunde hat die Wahl aus einer großen Vielfalt an Farben, Fronten und Oberflächen – voll zur Geltung bringen soll. Horizontal und vertikal kombinierbar, akzentuieren die messingfarbenen Leisten die minimalistische Formensprache griffloser Küchen und bieten dem Betrachter eine harmonische Symbiose aus stilvollem Lichtspiel und klarer – visuell betonter – Linienführung. Die hochwertige und speziell gebürstete Oberfläche in der Profilkonstellation betont den Lichteffekt zusätzlich. Dieser wird darüber hinaus durch den Design-Auszug „proTech 2.0“ unterstrichen. Ein besonderes Detail ist die schmale Zarge, die auch dem Innenleben der Küche eine stilvolle Ästhetik verleiht.

Faszination Licht

Links

- [Artikel als pdf](#)